
La loi d'attraction - son histoire et ses nouveautés !
Quand l'homme commence à se réaliser en tant qu'être humain, qu'il n'est plus dans le besoin et que sa vie ne ressemble plus à de la survie, il

devient philosophe. Les idées philosophiques et religieuses commencent à se former dans son esprit. L'idée que nous puissions diriger notre

existence avec la puissance de notre pensée devient à présent une réalité que beaucoup de personnes partagent. Cette idée n'a jamais été démentie

ni même perdue un seul adepte, et pour cause !

Sommes-nous ce que nous pensons ? C'est un concept presque aussi vieux que le monde. De l'hindouisme au bouddhisme, de la philosophie

grecque aux religions modernes, ce concept se perpétue et trouve un écho dans toutes les formes de spiritualités. 

Le nom de ce concept change constamment, de siècle en siècle. Toutes les générations se sont approprié ce concept, car tout le monde, en tout

temps, éprouve le besoin de changer son quotidien, de l'améliorer et de vivre plus harmonieusement. Dès que l'on détient quelque chose d'original et

de nouveau, on essaye de le partager et de faire en sorte qu'un maximum de personnes en profite. 

Au cours des deux derniers siècles, on s'est consacré à la pensée positive et à la loi d'attraction comme jamais auparavant. Les deux concepts ont

reçu de la part du public une approbation unanime. 

La loi d'attraction a retrouvé sa popularité en 2006 à la sortie du film « le secret ». Le christianisme a lui aussi offert de connaître la loi d'attraction sous

la forme de la prière. Cette formule a atteint ses limites et c'est la loi d'attraction telle qu'on nous la présente aujourd'hui qui prend le relais. 

Indépendamment du nom, le concept de base est toujours le même. Vous demandez quelque chose puis croyez fermement que vous l'avez déjà

obtenu. Vous devez vivre comme si vous l'aviez déjà en votre présence et penser que vous méritez de posséder ce que vous vouliez. 

L'enseignement des pensées positives ajouté à la croyance de mériter ce que vous demandez donne un résultat surprenant. Le bénéfice de ce mode

de fonctionnement est sans pareil. La loi d'attraction est loin d'être un doux rêve d'enfant. C'est une loi, et comme toutes les lois, lorsqu'elles sont

respectées apportent des bénéfices. Ne laissez pas cette opportunité hors de votre portée, car il n'y a pas lieu de croire que vous ne pourrez pas en

bénéficier.   

Bien amicalement,
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